



Bald ist Weihnachten

Ab sofort können wieder nett verpackte Geschenke für unsere Kunden  
in der Tafelkirche an der Gustavstraße /Ecke Buschhausenerstraße  
an den nachfolgend aufgeführten Tagen abgegeben werden:

Aufgrund der coronabedingten Vorsichtsmaßnahmen nehmen  
die Mitarbeiter der Oberhausener Tafel die Pakete

dienstags und donnerstags in der Zeit von  
10:00 bis 15:00 Uhr

und an den folgenden Adventssamstagen:

5. und 12. Dezember 2020  
in der Zeit von 10:00 bis 14:00 Uhr

entgegen

Letzter Abgabetermin ist Donnerstag, 17.12.2020

Die Pakete sollten gut beschriftet sein,  
damit es für unsere MitarbeiterInnen am Ausgabetag einfacher ist,  
das richtige Geschenk rauszusuchen  
(ältere Dame, älterer Herr, kleine Familie, Mädchen im Alter von....., Junge im  
Alter von... und so weiter)

Inhalt der Pakete kann sein:  
Kaffee, Kekse, Pralinen oder alles was haltbar ist,  
kein Alkohol,  
aber auch kleine Geschenke wie Puzzle, Lego oder Bücher sind gern gesehen.  
Wert eines Paketes sollte zwischen 10 und 15 Euro liegen.

Die MitarbeiterInnen der Oberhausener Tafel bedanken sich von Herzen  
für Ihre freundliche Unterstützung  
und wünschen Ihnen eine schöne Adventszeit